

# 雪辱を果たす

～新たな連霸への第一歩～

美術部長 インテリア科三年 白津 新さん

[インタビュー] 新聞部 インテリア科二年 神林 きら



▲砂像を削る白津さん

リニア科三年白津新さんにお話を伺つた。  
白津さんは毎年夏に秋田県で行われる、砂像甲子園という大会に出場し、優勝した経験を持っている。砂像甲子園、通称サンンドクラフトは、三種町の恵まれた自然を生かし、環境省認定「日本の快水浴場 100選」の釜谷浜（かまやはま）海水浴場で繰り広げる砂の像制作展示である。内容としては、四角形に積まれた砂のかたまりを削つて、毎年

△砂像を削る白津さん

る、というのだ。ちなみに今年のテーマはSand Zoo（砂の動物園）で、白津さんたちはSand Zoo～動物園の大画伯～という、象をメインとした作品を制作し、見事優勝を果たしている。検索すると出てくるので皆さんもぜひ見てみて欲しい。

大会の時の心境を伺うと、先輩方に同行した昨年のサンドクラフトは、大会優勝三連覇が期待されていた中、残念ながら優勝という結果を出すことが出来ず、三連覇とならなかつた悔しい思い出があつたので、「今年は自分が頑張つて、先輩達の無念を晴らそう!」という思いで必死に取り組んだと答えてくれた。結果は優勝だったので、意気込み通り、先輩方の雪辱を無事果たせたのはすごいことだと思う。後輩達には、ぜひ二連覇を目指して頑張ってほしい。

自分はサンドクラフトという名前だけ知つていて、それがどうのようなものなのか理解していないかったので、このように、自分の知らない事がまだまだ沢山



▲左から一森さん、大友さん、加藤さん、自津さん

あることをインタビューを通して感じることができた。そしてこの記事を通して、読者の方々にもサンドクラフトについても

らしい。普段はデッサンや、油絵、クロッキーをしているそうだ。自分の作品を完成させるため、遅くまで学校に残つて作業を進めている美術部員を私はよく見かけるので、それぞれ見えないところで、毎日の積み重ねを頑張っているんだなと感じた。また、こうした積み重ねが功績を残すのに必要なことなのだろう。

三年間の部活動を通して学べたことを聞いてみると、美術に関する色々な新しい技術力が身についたのはもちろん、今まで知らなかつた画材についての深い知識や、他の作品を見る目今までとは違う観点を身につけることができたこと。そしてなにより、自分の考えていることや、想つてることを上手く表現する力を身につけることができたことだとおっしゃっていた。今後、後輩達になにか期待していることはあるかと伺うと、期待といえるかどうかは分からぬが、今年は部員を頑張つて増やし、賑やかな部活をつくること。そしてこれからもみんな仲



良く心を込めて作品制作に自分達の思いを繋げて愛んでくれると嬉しいです、えてくれた。

毎年いろいろな面で功績している美術部さん。こゝも宮城県工業高校生として造性豊かな素晴らしい作品くり、様々な大会で活躍下さいです。美術部さんの功績を、新聞部として取れることができる日をお待ちしております。

一年の始め、一月八日の集会で校長先生から、「A I vs 教科書を読めない子供たち」（新井紀子氏 国立情報研究所教授 東口ボくんプロジェクトの研究者）のお話を聞いていた。A Iと聞くと、どんどん賢くなり、最近はお笑い分野にもA Iが進出と聞くと万能であるようを感じる。これから私たちに未来はあるのだろうか。以下は一月八日のお話のあらましである。私の不安に答えをくださるような内容であったと思う。

今後の世界は、ビックデータの中A Iの発達の中で大きく変化をしていく。それは、確かにA Iは、意味を理解しない。ビックデータから一番答えに近い回答を選ぶことができるが考えることはしない。今、求められている人材は、深く意味を理解し、その上のコミュニケーション力を持つ者である。

基礎的読解力の現状は、すべての能力に関係している。そこで、新井紀子さんは深く理解する力を本格的に調査された。例えば、次の文章の内容は同じだろうか。

「幕府は、一六三九年、ポルトガル人を追放し、大名には沿岸の警備を命じた」と「一六三九年、ポルトガル人は追放され、幕府は大名から沿岸の警備を命じられた」

中学生は57%、高校生71%の正答率だった。感覚で回答していく部分が多く、漢字が読めない。

また、教科書を正確に内容理解できない子どもは、中学生で三割、学力中程度の高校生でも五割にも及ぶ。意味を理解しないまま勉強した気分になつているのだ。

バラエティ番組で、「〇〇は、熱いうちに打て」ということわざ問題に対し、三人のタレントたちは、真剣に考えて「悪は、熱いうちに打て」と自信をもつて回答した。知らなかつた者にとっては、一番確からしい回答だ。つまり、正しく理解できていないグループが集まつても、正しい方向の答えは導き出せないということだ。これが、重要な案件であつたなら一体どうなつていただろう。

校長先生は、県工の生徒も「深く物事を理解し行動ができるいるだろうか?」と大きく心に刺さつたそうだ。そして、改めて未来に羽ばたく一步を経験することができる学校作りを目指し、続けていくこと、輝かしい未来に向けて気持ちを新たに取り組んで行きたいと思つたそ

うである。今年は、平成最後の年となる。この新しい年と一緒に迎えられたことを率直に感謝し、今年一年、一つでも多くの感動。「心動く機会」が多くなることを願い、私たちに話をしてくださいつたその話をしてくださいつたそ

↓自信がない人→他人を低く評価し自信を奪う→最後の人優しい人は他人の自信を奪えないつまり自分の自信を奪つてしまつた。

三冊目は、『サピエンス 全史』（エヴァル・ノア・ハラリ著）。本の内容は、人類の歴史だ。昔から人類は集団で助け合っていたが動物が食べ残した骨髄をするほど弱く、動物の頂点ではなかつた。ライオンなど頂点いるものは、長き年月をへて進化し、周りの環境もそれに追随してきた。四十万年前から十萬年前の人類は、生態系が順応できない早さで独裁者になつた。そして、人類は戦争や環境などによつて多くの種の絶滅に関与してきた。その事を知り私は、この本に興味を持つた。

四冊目は、『世界でいちばん貧しい大統領からきみへ』（くわんぱよしみ著）元ウルグアイ大統領のホセ・ムヒカの絵本だ。ムヒカ元大統領の人生についての内容だつた。校長先生に教えていただいたスピーチを聞き貧富の差について考えさせられた。

校長先生は、集会の度に自分が読み聞かし、心を動かされた事について話しているそうだ。その一回一回を大切に、心を認めている事に私は感動した。皆さんもこの心のこもつたお話を耳を傾けて、自分で考え、深く理解できるようにして欲しい。

| ジュニアマイスター顕彰 認定者数 |       |       |       |                         |    |      |
|------------------|-------|-------|-------|-------------------------|----|------|
| 年 度              | 学科名   | ゴー ルド | シルバ ー | ワ ンズ<br>(3年生対象)<br>受験者数 | 計  | 特別表彰 |
| 平成14年度           | 全 学 科 | 2     | 26    |                         | 28 | △    |
| 平成15年度           | 全 学 科 | 1     | 19    |                         | 20 | △    |
| 平成16年度           | 全 学 科 | 6     | 19    |                         | 25 | △    |
| 平成17年度           | 全 学 科 | 12    | 29    |                         | 41 | △    |
| 平成18年度           | 全 学 科 | 11    | 31    |                         | 42 | △    |
| 平成19年度           | 全 学 科 | 14    | 28    |                         | 42 | ○    |
| 平成20年度           | 全 学 科 | 17    | 26    |                         | 43 | △    |
| 平成21年度           | 全 学 科 | 14    | 33    |                         | 47 | △    |
| 平成22年度           | 全 学 科 | 8     | 22    |                         | 30 | ○    |
| 平成23年度           | 全 学 科 | 4     | 14    | 10                      | 28 | △    |
| 平成24年度           | 全 学 科 | 3     | 23    | 4                       | 30 | ○    |
| 平成25年度           | 全 学 科 | 15    | 24    | 1                       | 40 | △    |

今、宮工生に考えて欲しいこと

【インタビュアー】新聞部 インテリア科二年 安藤 なつみ

なかつたロケット開発が数々の困難を乗り越え、アメリカ合衆国の大NASAにも注目される事業となつていく本である。感想を伺つて、楽をするということを伺つて、未知の経験を避け通る→能力がつかない→自言がなくなる

## 今年度の資格取得状況について

資格取得委員会